
當地電影節評審團一致認為由許鞍華執導，葉
德嫻(Deanie)、劉德華主演的《桃姐》細膩

地描繪了桃姐與Roger之間的主僕關係，更盛讚了
Deanie的演出，認為她能細緻刻劃人內心微妙的感
情，故獲頒最佳女主角獎。據知本屆競爭激烈，
評審團於發表結果前一晚的深夜才能決定到賽果，
所以未趕及邀請許鞍華及Deanie出席領獎，大會表
示希望許導演及葉德嫻能夠以評審身份出席來年電
影節。劉德華對許鞍華和Deanie再獲獎，也開心地
感恩：「老天爺真的很寵我們，香港電影加油！」

多人搵拍戲 許鞍華延遲退休
許鞍華對於《桃姐》再獲最佳電影殊榮，她即

笑說：「哎呀！《桃姐》去到愛沙尼亞？沒想到
這麼遠的地方，也有觀眾喜歡我們的電影，實在
太開心了。」不少人都被這電影感動落淚，坦率
的許導演笑說：「做後期時睇了200多次。所以唔
會喊。」有說華仔未能再摘影帝，許鞍華謂：

「佢得到金馬獎都夠皮。」
《桃姐》威盡金馬獎，她透露：「暫時仍未相

約吃飯慶祝，加上華仔正忙 拍戲。」許鞍華有
多部電影的計劃，現正待演員和審批才能落實，
預計月底便有結果，那麼得獎後會否加促成事？

她說：「少少啦，加片酬問題便要視乎該部戲的
預算。」她承認得獎後多人搵拍戲，會把退休計
劃延遲，現時最想開一部以香港和澳門歷史為題
材的電影，但製作龐大不易找投資者。那麼可會
再找華仔和葉德嫻合作？許鞍華表示他們可以長
期合作，葉德嫻最講求是劇本。

曾因缺席頒獎禮無獎
Deanie姐對於《桃姐》於愛沙尼亞再獲殊榮，她

亦感到突然，但當然對《桃姐》再獲認同是好
戲，感到高興。另她覺得今次最感動的是不用出
席他們的頒獎禮，也可以獲獎，認為這才是一個
真正具意義的電影頒獎禮，她說：「因為曾經有
一個紐約華人頒獎禮，本來要頒獎給我，但因我
無法出席，而取消我得獎的資格，這樣的頒獎禮
是沒有意思的，且失去頒獎禮的意義和對得獎者
的尊重。希望香港不會有這樣的頒獎禮吧！」
Deanie姐還自爆她曾到俄羅斯旅行，也曾在當地戲
院看過一些當地的作品，覺得他們的電影水準不
錯，她還強調從來不會在網上睇戲，只會在戲院
或買DVD看，對電影以示支持。當中《夢斷城西》
一片更令她百看不厭，從她十多歲開始至今已重
看了過千次，果然對該片情有獨鍾。
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香港文匯報訊 《第三十四屆十
大中文金曲》昨日率先公佈「金
針獎」得主，就是有「巨肺歌后」
之稱的殿堂級歌手甄妮(見圖)，而
甄妮昨日親身出席有關記者會，
並透露屆時上台領獎時亦會獻唱
連串金曲，還笑言要以經典歌

《七級半地震》炸爆舞台，不過又
擔心曾多次唱這首歌後，真的有
地震發生。

甄妮成《第三十四屆十大中文
金曲》「金針獎」得主，事後她表
示當晚演唱的曲目要稍後待與大
會商討才決定，而相信女兒Melody會為自己擔任形象設計，她
還打趣道：「早前由美國返港未幾，就收到大會通知得獎，當
然很開心，沒有一個人不想得獎，但心情亦很複雜，為什麼不
早一些頒給我，讓我早一點開心，哈哈。」而工作繁忙的她還
透露今個除夕將赴新加坡出席倒數活動。

感嘆現今樂壇貴多不貴精
提到她在台上指香港樂壇以前是貴精不貴多，但現在卻是貴

多不貴精。她謂以前大家都可以叫得出幾個歌手的名字，但現
在平均幾個月至半年就發現不同了人，歌手變化速度太快了，
去到未必能讓觀眾消化的數量，而歌手亦應明白凡事有分先後
重要的位置，歌手應先從唱功方面落力，才進一步 手其他配
備，這樣才能做到聲色藝全。

問她留意到新一代的歌手是誰？甄妮說不出衛蘭的名字，只
以「鬼鬼 」的女仔和有一個很似樣的孖生姊妹來形容，指這
位女歌手唱歌也幾好聽。繼而問到可有留意有「小巨肺」之稱
的G.E.M.？她表示知道香港有個「小巨肺」，但不知名字，因自
己在美國很少聽到廣東歌。提到欣宜有份角逐今屆女新人獎，
她也表示支持希望這位世侄女能得獎。

香港文匯報訊 任賢齊(小齊)(見
圖)、Twins、洪卓立、林欣彤、莊
思敏等前晚於電視城為節目《全
城響應助更新》預先錄影。說到
外間有指楊千嬅、黎明都默認喜
訊，未公佈是因根據中國習俗，
三個月前怕BB小器，阿嬌聞言即
高興地叫大家守秘密，以免影響他們，阿Sa則想事件是真的，
因為都是開心事。

問到何時又輸到她和男友陳偉霆的喜訊？阿Sa哈哈笑說：
「隨緣吧，(你又想做高齡產婦？)不是，我沒那麼快生，但又不
想太遲，跟小朋友距離太大，總之怎樣算，我還有至少十年﹗」
問到不怕屆時生育太辛苦？阿Sa一臉得戚說沒有問題！

而小齊聞言亦相當詫異，頻頻恭喜兩人，問到可有甚麼持家
秘訣教導兩人？小齊笑言不用教，但大家交流一下經驗都不
錯，問到他是否很少時間陪小朋友？小齊無奈地說：「在工作
和家庭上確是很難取得平衡，順其自然吧，我會盡力，真的不
容易，有時間我也會多留在香港，可惜聖誕節都要工作。」

小齊表示自己曾擔任過更生大使，自己今次會獻唱廣東歌，
不過多年沒唱廣東歌也令他緊張非常，尤其近日不停廣東話、
台語、國語交集，弄得他非常混亂。提到五大終和無 破冰？
小齊認為那是好事，大家可多個平台獻唱，自己都有一段時間
未踏足無 。

香港文匯報訊 (記者 梁靜儀) 林 (見圖)昨日出席
護膚品牌專門店開幕，並與化妝師Gary Chung齊擔
任剪綵嘉賓。今個月八日生日的林 ，獲大會送上
蛋糕，在場歌迷更即場合唱生日歌，場面熱鬧。

林 昨日出席護膚品牌專門店開幕，昨日大會推
出蛋糕預祝林 生日，在場歌迷便唱出生日歌，同
時大會又安排小妹妹獻花給林 ，他見到可愛的小
妹妹也忍不住錫其面頰幾次，令到在場fans羨慕不
已。林 表示正日生日會留給家人一起慶祝，因以
往大家都很忙，很少可以跟家人慶祝。他覺得只要
可以與家人食飯，日日都是生日。

談到生日願望，他希望身體健康，應付工作。問
到可有識到個女友？他坦言也想拍拖，他說：「希
望有一日大時大節，成家人慶祝，個個一pair pair出
來，大個仔嘛。」

今日林 會跟fans club舉行燒烤派對預祝生日，
他表示因場地有限，只能招待500名fans。問到可會

怕了跟女fans合照？他說：「都係一group group合
照，否則影到天黑。」

近日恆豐企業主要股東李德義之子李建勤被前妻
索償12億贍養費。同樣家底不俗的林 ，被問到可
擔心日後會被人分身家？他表示沒有想到那麼遠，
而他收入也交畀家人處理，因他沒時間處理，同時
也是最安全。問到是否將來不會將資產轉到太太旗
下？他笑道：「無諗到咁長遠。」

香港文匯報訊 (記者 梁靜儀) 安
志杰(Andy)與內地女演員林鵬(見

圖)，昨日穿上軍裝落場玩war
game宣傳電影《逆戰》，首次玩
的林鵬卻不小心把子彈盒跌在地
上，表現雞手鴨腳。

林鵬直言對於子彈盒跌落地上
感到很尷尬，而這次是她第一次
玩war game，一玩便愛上，覺得
射擊玩意很有挑戰性。戲中林鵬
跟謝霆鋒及周杰倫均有對手戲，
她大讚二人都很帥，霆鋒的眼睛
更像會說話，令她也害羞起來，
她又稱霆鋒很好人及友善，一點
也不cool。至於周杰倫的眼睛也
會放電，演出時他們便以眼神來
交流。霆鋒拍攝該片時正鬧離

婚，她指霆鋒表示很專業，就算
被傳媒追訪也沒有影響演出。問
到她可有安慰霆鋒？她指這是人
家的私人問題，自己不方便問。

早前洗碗傷及手部的安志杰，
昨日負傷上陣，他表示還要等一
個星期才可以拆線。喜歡洗碗的
他又笑稱為了三、四天沒有洗碗
而覺到很難過。問到他可喜歡玩
war game？他坦言對此玩意不感
興趣，因怕被射中會好痛。聖誕
將至，透露因女友謝婷婷不想留
港慶祝，現計劃去台灣或日本過
聖誕，而今年是他們拍拖後一起
過的第三個聖誕節。對於婷婷透
露想收車？Andy稱平日多數以的
士代步，他一個時更會搭地鐵。

香港文匯報訊 謝婷婷(見圖)前晚佩戴值

逾3000萬的鑽飾，配襯黑色低胸裝，力谷

事業線為珠寶品牌簫邦位於中環的專門店

開幕禮進行剪綵儀式。成層豪宅擺上身的

婷婷，笑逐顏開的表示還是第一次戴如此

靚的鑽石，更笑道：「真係好重，戴了上

去覺得人都矜貴些，我行步路都溫柔 ！」

其男友安志杰(Andy)早前因洗碗不慎整傷

手要入醫院縫針，婷婷指男友傷患未癒，

隻手仍有腫，並有少少發炎。她指媽咪知

道後好緊張叮囑Andy不要再傷另一隻手，

因為隻手要留來保護她。問到Andy打機豈

不是唔方便？婷婷笑說：「你 唔好踢爆

佢啦，係上電腦而已，都無咩事！」

現時與結婚無異
早前Andy曾表示如2012的世界末日不存

在，就會在12月22日與婷婷結婚，對於男

友開下婚期，婷婷甜笑的表示男友應先問

准其父母：「佢梗要問了爹 媽咪先啦，我同佢兩

個咁friend！」問到她是否認定Andy是未來老公？

她表示其實現時與結婚無異，又默認已認定Andy

為未來老公。笑問男友要幾卡鑽戒求婚？婷婷謂大

細無所謂，是講質量，他能送幾卡都得。

今年多位藝人懷有龍B，問到婷婷可會未婚先懷

孕？她說：「唔抗拒有BB，雖然之前都有同Andy

有共識唔想有住，但近期佢心態好似變了好似想

生，不過我傳統些，都想結婚先。」

提到張 芝早前偕同兒子Lucas往上海，Lucas在

餐廳內四圍跑，看來不太聽話？婷婷指Lucas一向

活躍，而頑皮某程度上亦可以說是聰明。

林鵬讚霆鋒雙眼識說話

香港文匯報訊（記者 李思穎）龍劍笙（阿刨）和
梅雪詩（阿嗲）演出25場的《龍情詩意半世紀》，前
晚率先在沙田大會堂開鑼，二人師傅白雪仙(仙姐)低
調撐場，獲全場戲迷熱烈掌聲歡迎，當晚來捧場有
謝安琪(Kay)、關寶慧，阮兆輝與太太鄧拱璧、警務
署長曾偉雄與太太等。

仙姐從秘道進場，不少戲迷為一睹仙姐風采，便與
傳媒爭相拍照，引來一陣哄動。仙姐見到記者即微笑
揮手，回頭給大家拍照，甚有大將之風，現場觀眾更
以熱烈掌聲歡迎，仙姐亦睇足全晚，以行動為徒弟打
氣。「雛鳳」再登舞台掀起一陣搶飛潮，前晚不少戲
迷很早到場，他們紛紛搶購場刊、海報套裝和粵劇寶
典DVD。粵劇迷謝安琪首度欣賞「雛鳳」，她表示：

「上次看完陳寶珠與鄭少秋的《天之驕子》，自己感動
到喊，今次特地向主辦單位拿票，也是開騷前一日先

知有票，自己十分期待。」對粵劇不太認識的Kay，
卻很有興趣，希望可以
知多一些。

關寶慧是「雛鳳」
超級粉絲，除了有齊
他們的唱片，二人初
出度時的照片也有
收藏，每次「雛鳳」
的演出都會排隊購
票，由於二人的演
出機會難逢，她
早便透過阿嗲買
票，自己先看頭場，
之後再跟家人一起看另一場，喜愛粵劇
的她，已經拜師羅家英與李寶瑩學戲。

「雛鳳」再登舞台

任賢齊慨嘆

甄妮寄語港歌手要練好唱功

獲頒今屆港台「金針獎」

謝安琪睇粵劇感動到喊

香港文匯報訊（記者

李思穎）再次恭喜《桃

姐》，為港產片再爭光。

繼上周揚威第48屆金馬

獎連獲「最佳導演」、

「最佳女主角」及「最佳

男主角」三項大獎後，

《桃姐》今次又揚威海

外，於愛沙尼亞《第15

屆Tallinn Black Nights

Film Festival》的歐亞電

影大獎中囊括「最佳電

影」、「最佳女主角」及

「FICC Awards」三個獎

項。葉德嫻繼續威尼斯

影后外，第二度在國

外 影后了。
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與歌迷預祝生日心情靚獻吻林 願望想拍拖

▲許鞍華表示望可與華仔及
葉德嫻長期合作。

■龍劍笙和梅雪詩演出的《龍情詩
意半世紀》前晚開鑼。

■葉德嫻再度於海外封后，
華仔也替戲中拍檔開心。

■謝安琪稱對
粵劇感興趣。


